

## Aquila

### ⑤ **Aquila-Ranglistenregatta beim SCHO in der Hochheimer Bucht**

(JB) Am 16./17.06.2007 fand in der Hochheimer Bucht beim Segelclub Hochheim e.V. eine Aquila-Ranglistenregatta statt. Gäste von der Mosel und aus Kempen waren angereist, um an der Regatta teilzunehmen.

Am Samstag konnten 3 Wettfahrten mit jeweils 3 bzw. 4 Runden, bei denen auf dem Vorwindkurs die bunten Spinnaker gehisst wurden, ausgesegelt werden. Der Wind blies in Stärken von 4 bft, in den Böen 5. Seglerisches Traumwetter für diesen Tag! Eine Seltenheit bei Hochheimer Regatten. Das Regattafeld war immer dicht beisammen, so dass spannende Zweikämpfe entstanden, teilweise bis zur Ziellinie. Der tolle Segeltag fand einen gemütlichen Ausklang mit gutem Essen, Trinken und nettem Beisammensein.

Am nächsten Morgen gab es wesentlich weniger Wind. So mancher Segler wünschte sich zwar keinen Start mehr, aber die ersten 4 Plätze standen noch offen. Als der Wind dann doch noch zunahm, konnte eine 4. Wettfahrt gestartet werden. Zum Leidwesen manches Seglers kam der Wind nicht mehr so konstant, sondern eher wechselhaft und drehend, so wie man es sonst auch auf dem Main gewohnt ist. Hier war nun alles seglerische Können gefragt.

Platz 1 belegten Marcel Lauer/ Dirk Gärtner vom SCHO,  
Platz 2 Hans Schröder/ Susanne Schröder vom SCBM,  
Platz 3 Thomas Mundhenke/Philipp Mundhenke vom SCHO.

Detlef Banniza, SCHO



Das Regattafeld mit voll geblähten Spinnakern



*Die späteren Sieger Marcel Lauer und Dirk Gärtner*